

Meine Region
KURZ NOTIERT

Cluberer fit für die Meisterschaft

NACHWUCHSFUSSBALL In etwas mehr als einer Woche startet die Punktejagd in der rot-goldenen Nachwuchsmeisterschaft. Grund genug für die SpG Der Club/NSG Kirchschatz-Nachwuchsleiter Alois Treiber, seine U13-, U14- und U15-Jungs zur finalen Vorbereitung auf die Anlage der Sportschule Lindabrunn zu entsenden. Unter der Leitung von Nico Sougioltzis, Mathias Pichler (U13/UU14) sowie Franz Grill und Vasile Macovei (U15) absolvierten 34 Jungkicker von Freitag bis Sonntag jeweils zwei Trainings pro Tag. „Es war wirklich sehr warm. Aber alle Spieler waren mit sehr großem Eifer dabei“, so Nachwuchschef Alois Treiber.

Bad Ischl bat zum Trainingscamp

KARATE Alljährlich bieten die Shotokan Karatedo International Austria Federation (kurz: SKIAF) ein Sommerlager speziell für Kinder und Jugendliche bis 14 Jahre an. Dieses bietet neben einem auf das jeweilige Niveau abgestimmte Training, das mehrere Trainer aus ver-



▲ **NACHWUCHSFUßBALL** Die U13-, U14- und U15-Jungs der SpG Der Club/NSG Kirchschatz mit ihren Coaches Mathias Pichler, Nico Sougioltzis, Vasile Macovei und Franz Grill in Lindabrunn.

schiedenen Vereinen leiteten, auch eine Vielzahl anderer attraktiver Freizeitangebote wie Schwimmen, Tischfußball, Tischtennis, Gesellschaftsspiele und vieles mehr. „Viel Training, Baden, Spiele, Spaß und neue Freundschaften. Das Camp war die Reise ins Salzkammergut definitiv wert“, so Trainer-Obmann Herbert Schmall, der ebenso als Betreuer im Einsatz war wie Cornelia Pastorek und sechs Kinder vom Union Shotokan Karatedo Oberpullendorf. Am letzten Tag des viertägigen Kindersommerlagers gab es noch ein gemeinsames Training mit dem Nationalteam als Highlight. „Wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Jahr“, so Schmall.



▲ **KARATE** Herbert Schmall (l.) und Cornelia Pastorek (l.) mit ihren Schützlingen Manuel Mock, Isabell Pastorek, Sophia Prohaska, Elias Prohaska, Zalan Andrasi und Zsombor Biro vom Union Shotokan Karatedo Oberpullendorf in Bad Ischl.

Chance nutzen, einem der besten österreichischen Athleten ganz nah zu kommen und sich von seiner Begeisterung für den Sport inspirieren zu lassen“, so Wildzeiss. Anmelden kann man sich bis 1. September, 23:59 Uhr auf der Homepage des Burgenländischen Leichtathletikverbands (www.burgenlaendischer-leichtathletikverband.at/lac/registration).

Wessely mit dem Team auf Rang vier

REITEN Burgenlands Springreitteam konnte bei den Bundesländer Mannschaftsmeisterschaften (kurz: BLMM) in St. Margarethen Stückler ein aufregendes Turnier statt herausragende Leistungen zeigen und sicherte sich den vierten Platz nach sechs spannenden Teilberwerben. Mit dabei waren Dominik Wessely und Helena Csida vom Pferdezentrum Wessely. Beide reihten sich nahtlos in die starke Teamleistung der Burgenländer ein. Dominik Wessely, der im L-Team ritt, erreichte über 120 cm den vierten Platz. Helena Csida holte für die Pony-Mannschaft einen fünften Rang. Am Ende schrammten beide Teams als Vierte knapp am Podest vorbei. Dennoch trat man zufrieden die Heimreise von den BLMM an, da auch „Blech“ aufgrund der starken Leistungen durchaus glänzten.

Andreas Vojta gibt sich die Ehre

LAUFEN Am 7. September geht in Kobersdorf zum dritten Mal der Waldquelle Lauf des LAC Unlimited über die Bühne. Das Organisationsteam um Obmann Daniel Wildzeiss steckt inzwischen mitten drin in den Vorbereitungen. Für Motivation vor den letzten Tagen vor der Veranstaltung sorgte nun eine prominente Zusage. Andreas Vojta, seines Zeichens 50igfacher österreichischer Staatsmeister sowie Olympia Teilnehmer und auch Rekordhalter über 1500 und 5000 Meter Straßenlauf, gibt sich die Ehre und tritt in Kobersdorf an. „Ich hoffe, dass viele Laufbegeisterte die



▲ Alina Leopold, Klaus Fuchs, Andreas Vojta, Andreas Kocsis, Daniel Wildzeiss, Ossi Flatzbauer, Annalena Wildzeiss und Lina Ecker (v.l.) vom LAC Unlimited freuen sich auf den Waldquelle Lauf in Kobersdorf.